

Lust aufs Musizieren?

Rebland 12.4.00

des Musikvereins Cottenheim interessierte Eltern mit ihrem Nachwuchs zur Instrumentenvorstellung ein. Mitglieder des Vereins boten Musikstücke und erklärten Instrumente, um einen Einblick in die Kinder- und Ju-

Am Sonntag lud die Jugendkapelle

gendarbeit zu geben. Dass Kinder Spaß am Musizieren in der Gruppe haben können, hat sich in der Vergangenheit vielfach bestätigt. Die Betätigung von Kindern und Jugendlichen im Musikverein kommt somit

beiden Seiten zugute. myl/Foto:myl